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ATA 002/2021 
SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às treze e trinta 1 

horas, nas dependências do auditório da Prefeitura Municipal de  Realeza, realizou-se 2 

a segunda Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS), sob a 3 

presidência da senhora Ivone de Fátima Vieira Dall Agnol. Fizeram-se presentes à 4 

reunião os Conselheiros titulares Carme C. Cerutti, Jandir Rizzo, Arsênio Silvio Feix, 5 

Maiara Gambatto, Ivone Dall Agnol Sonia Maciel de Souza da Silva e João Carlos dos 6 

Santos; também estavam presentes os seguintes conselheiros suplentes: Cleonice 7 

Farias Lopes, Oledes Maria Duarte, Rosane de Mattos e Juciane Fornal e demais 8 

participantes da sociedade civil, autoridades e profissionais da saúde conforme lista de 9 

presença anexa a esta ata. PAUTA: 1- Apresentação e aprovação da ata da reunião 10 

anterior; 2- Apresentação do índice de mortalidade materno infantil 3- Situação da 11 

dengue em nossa município; 4- Ouvidoria Municipal da Saúde; 5- Informações sobre as 12 

ações contra a covid-19; 6- Informações referente à vacinação contra o coronavírus;  7- 13 

Informações referente à vacina Covid-19; 8 - Contratação de oftalmologista para 14 

atender a população; 9- Coordenação  de transportes da frota da saúde; 10 - 15 

Aprovação do uso do saldo remanescente da emenda do deputado Assis do couto; 11- 16 

Informe; 12 - Ao início da reunião foi acrescentado à pauta a apresentação dos 17 

Relatórios Detalhados do Quadrimestre anterior e Relatório Anual de Gestão dos anos 18 

de dois mil e dezoito e dois mil e dezenove. A presidente do conselho Ivone Dall Agnol 19 

inicia a reunião agradecendo a presença de todos os conselheiros e demais 20 

participantes, em seguida, fez a apresentação da ata da reunião anterior, a qual foi 21 

aprovada por todos os conselheiros. Após, a enfermeira Elizandra faz a apresentação 22 

do índice de mortalidade materno infantil. Ela relata que neste ano não temos nenhum 23 

óbito, nem materno nem infantil. O município possui cento e vinte e cinco gestantes em 24 

acompanhamento de pré natal, destas, quinze já estão vinculadas ao pré natal de alto 25 

risco; vinte e uma estão estratificadas para o pré natal de alto risco; onze estão 26 

vinculadas ao pré natal de risco intermediário e setenta e oito gestantes estão no pré 27 

natal habitual. Em relação às intercorrências temos cinco gestantes som sífilis, cinco 28 

com hipotireodismo, duas com depressão, quatro com DM, duas com ITU de repetição, 29 

quatro com raça, cinco com HAS, cinco com ATTP, uma com má formação fetal, três 30 

com SAF, quatro com gemelar, duas com HPV, três com OM, uma com CA de bexiga, 31 

uma com cerclagem, três com covid positivo, três com RCIU, uma com ITU e uma 32 

gestante com toxoplasmose. Elizandra fala ainda da preocupação com os casos de 33 

quase morte materna, relata que teve quatro casos de mães que estavam no pré natal 34 

habitual e que tiveram que tomar bolsas de sangue e uma gestante teve que fazer a 35 

retirada total do útero. Em seguida, Maiara fez a apresentação da situação 36 

epidemiológica da dengue, relatando que os números continuam os mesmos que foram 37 

apresentados na reunião anterior, sendo que do mês de julho de dois mil e vinte até o 38 

dia de hoje foram trinta notificações, destes, três positivaram e vinte e um deram 39 

resultado negativo e seis exames ainda estão aguardando resultado. O índice de 40 

infestação está em oito por cento. Em seguida, o secretário de saúde João faz a 41 

apresentação da ouvidoria de nosso município, relatando que a mesma está em 42 

funcionamento no posto de saúde central no horário das sete horas e trinta minutos às 43 

onze horas e trinta minutos e das treze horas às dezesseis horas, de segunda à sexta 44 

feira, com a ouvidora Sônia Loblein Machado. O secretário relata que para ser ouvidor, 45 
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a pessoa precisa fazer um treinamento que é oferecido pelo estado e a ouvidoria é um 46 

instrumento que trás também a melhora para o atendimento dos funcionários, pois é 47 

um órgão que recebe reclamações, sugestões e elogios. O secretário relata também 48 

que a ouvidoria também foi divulgada através do programa de rádio do Conselho 49 

Municipal de Saúde que vai ao ar todos os sábados pela rádio absoluta. Logo após, 50 

João informa as ações que estão sendo tomadas a respeito do covid-19, na qual temos 51 

a unidade sentinela que está atendendo os casos de síndromes gripais durante vinte e 52 

quatro horas por dia. O secretário relata que no início do ano os casos começaram a 53 

cair e a unidade sentinela se manteve em atendimento, foi reforçado a parceria com a 54 

UFFS, exames credenciados, e que o município investiu cerca de trinta mil reais para a 55 

compra de kits para coleta de exames coronavírus. O secretário enfatizou que na 56 

última segunda feira houve uma reunião com os prefeitos e secretários dos quarenta e 57 

dois municípios sobre a discussão do decreto, como o estado não se manifestou até o 58 

dia de hoje ao meio dia, o prefeito juntamente com o comitê do covid se reuniram e 59 

estão fazendo um novo decreto. João comenta sobre as vacinas contra o covid-19 que 60 

estão chegando aos poucos em que, a maioria dos profissionais de saúde já foram 61 

vacinados faltando alguns ainda de clínicas, farmácias particulares e agora estão 62 

sendo vacinados idosos com noventa anos ou mais. O secretário explica que temos 63 

consulta especializada em oftalmologista, com trezentos e dois paciente aguardando 64 

na fila de espera para consulta nesta especialidade e em conversa com o médico 65 

Eduardo da cidade de Ampére ele aceitou fazer uma parceria via CRE, o qual está 66 

atendendo estes pacientes em seu consultório e também está fazendo o exame de 67 

mapeamento de retina, via consórcio. Os pacientes que se consultaram com ele 68 

elogiaram o atendimento. O secretário João fala também sobre a coordenação de 69 

transportes, em que, foi conversado com todos os motoristas os quais fizeram uma 70 

votação para definir quem ficaria na coordenação o qual ficou o motorista Elton Costa 71 

de Linhares. Este coordenador está auxiliando muito na questão da organização dos 72 

transportes, como, também, manutenção dos carros da saúde. Em seguida, João faz a 73 

explanação dos aparelhos e materiais hospitalares para uso no pronto atendimento e 74 

futuro hospital, que serão comprados utilizando os recursos da emenda parlamentar do 75 

Deputado Assis do Couto, entre eles estão torpedos de oxigênio, impressoras, 76 

computadores. Logo após, a presidente do conselho municipal de saúde colocou em 77 

votação a utilização deste recurso, a qual foi aprovada por unanimidade. Nada mais 78 

havendo a tratar, a presidente Ivone Dall Agnol agradece a presença de cada um nesta 79 

reunião e encerra a mesma. E eu Juciane Fornal, secretária, lavrei a presente ata que, 80 

depois de apresentada aos membros do conselho municipal de saúde de Realeza e 81 

aprovada será assinada por mim e pela presidente. 82 

 

 
__________________________                      ________________________ 

 Ivone Vieira Dall Agnol                       Juciane Fornal  
                            Presidente                                                                    Secretária         
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